
Stiamo uscendo dall’Euro
In  nemmeno  dieci  minuti  Nino  Galloni  analizza  l’attuale
situazione italiana, e non solo, e accende di speranza la
platea per una ripresa dalla (falsa) crisi che ci attanaglia.
Niente politichese, ma solo qualche parola tecnica di economia
che però tutti possono imparare.

Per i noti intellettuali che affollano i talk show sono parole
troppo semplici, troppo comprensibili, ma noi le preferiamo ai
loro vuoti tecnicismi che hanno creato solo confusione, e che
aumentano negli italiani solo frustrazione. Al posto di “più
Europa”,  “più  riforme  strutturali”  abbiamo  argomentazioni
stringenti e documentate da una persona che ha vissuto da
protagonista i momenti dei cruciali cambiamenti del nostro
paese, e che indica una concreta via di uscita dall’attuale
situazione.

Fonte:
https://www.youtube.com/watch?v=JMR7N58h8XI&feature=youtu.be

http://unireipunti.info/?p=1152

